
 

 

 

 

 

保護者会が延期になり残念です 

校長  平松 澄明 

 本来であれば、本日授業参観・学級懇談会が開かれ、その際に保護者会全体会を開催して、

保護者の皆様へのご挨拶と共に、今年度の学校運営の成果と課題や令和４年度に向けた展望

についてお話をして、ご意見を伺うつもりでした。しかし、先日お知らせしたとおり、新型

コロナウイルスの感染状況がそれを許さず、１年生から５年生については来月に延期、６年

生は卒業式に代えさせていただくこととなりました。この事態を非常に残念に思うとともに、

日常的に皆様と共に語り合いながら子どもたちの成長を願う日常が一日も早く訪れることを

心より願う今日です。 

 さて、本年度の学校運営の「成果と課題」については、後日お配りする「学校評価アンケー

ト」の集計結果で述べさせていただきます。今回は、令和４年度に向けた展望について記さ

せていただきます。 

 まず、来年度の新１年生は本日現在、１年１組７名・なかよし学級１年３名の合計１０名

となっています。市内一小規模な学校となっている本校ではありますが、これまでも度々お

話しているように「アットホーム」のことばの下、全教職員が一丸となってお子様一人ひと

りを大切にする教育に取り組んでまいりますので、よろしくお願いします。詳細は４月以降

適宜お話しすることとなりますが、他校同様の指導を基本としつつ、教員の数や学級規模な

どを考慮して体育や音楽など教科によっては、２学年合同で実施するなど指導に工夫を加え

ていきます。 

 小規模化に伴うご心配もおありかと存じますが、ご参考までに令和４年２月１日付の「ま

つど議会だより」（p6中段左）」をお読みいただきたいと思います。これは、先日の保護者

会全体会でも取り上げた、昨年１２月の松戸市議会で交わされた議員の質問と松戸市の答弁

（回答）をまとめたものです。今までもお話しているように、下の２つの図が示すイメージ

で、学校運営を行ってまいります。どうかご理解ご協力をお願い申し上げます。 

 皆様とお会いできずに年度末を迎えます。次年度の学校運営についてご不明な点等があり

ましたら、担任を通じてでも直接でもかまいませんので、お問い合わせください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ＜学校運営のイメージ図＞          ＜保護者組織のイメージ図＞ 

先行きが見えずに不安感が払しょくできない社会状況ではありますが、松戸一小さな学校

で、「凡事徹底」「相見互い」を旨に衛生・健康管理と優しい思いやりの気持ちを、皆で一つに

していきたいと思います。「がんばろう 常一小！」 

学校 HPアドレス http://www.matsudo.ed.jp/toki1-e/ 

https://www.city.matsudo.chiba.jp/gikai/gikaidayori/gikaidayori_number.files/gikaidayori248.pdf
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